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本日は、ガバナー補佐訪問例会およびクラブ協

議会です。内田英男ガバナー補佐、佐藤嘉洋補佐

事務局長お出掛けくださり有難うございます。本

日は宜しくお願いいたします。 
さて、ワールドカップドイツ大会もイタリアの

優勝で一ヶ月間の幕を閉じました。ベスト８に進

んだチームをみてみますとどのチームも甲乙つけ

がたい良いチームでした。 
日本代表がこのベスト８のチームのレベルまで

達するのに１０年、２０年、３０年かかるか、い

やとどかないかもしれないと思いました。個々の

選手の実力が全く違い、スピード、一瞬の切れ、

シュート力すべての点で日本選手は劣っていまし

た。日本人にサッカーは向かないのではと思いま

した。４５年ほど前の小学生の時にサッカーでは

オリンピックよりも大きな大会があり、プロ、ア

マを問わず全世界の人が参加するワールドカップ

という大会の存在を教えられました。その当時な

ぜ日本は参加しないのか不思議に思いました。そ

の後ここ３回連続して本大会に出場しています。

その結果、現在、国内ではサッカーはメジャーに

なってきましたが外国との差は歴然としています。

オシム監督に期待しましょう。 
内田英男ガバナー補佐には、クラブリーダーシ

ッププランについての詳しいお話をお願いいたし

ております。皆さんご静聴の程宜しくお願いいた

します。 
 

■ 理 事 会 報 告         後藤 功君 
• ８月のプログラムが増田プログラム委員長より

報告があり承認されました。 
• 地区職業奉仕委員長より「職業奉仕を実践してい

るロータリアン」を各クラブより１名推薦して欲

しい旨ご依頼があり、６月の新旧合同理事会に諮

ったところ宮崎啓之進君にお願いする事にご承

認いただき、その旨を本人にお伝えしたところ快

くお引き受けいただいた旨報告し、了承されまし

た。 
• ＣＬＰメンバーについて、この件も６月の新旧合

同理事会に於いて諮ったところ、パスト会長であ

る栗原毅君、櫻井龍太君、そして小西啓一君をご

推薦いただき、先の方々にお伝えしたところ快く

お引き受けいただき、了承されました。すでに内

定をしております、現会長、副会長、幹事、副幹

事合わせた７名の構成になります。 
• ガバナー補佐訪問について、１１時より内田ガバ

ナー補佐、佐藤事務局長をお迎えし、会長、副会

長、幹事、副幹事６名にて懇談する旨了承され、

また、例会時にはＣＬＰ中心にお話しいただくこ

とご了解いただき、例会後のクラブアッセンブリ

ーについては新入会員北村君にもご出席をお願

いする旨ご承認いただきました。 
• ８月９日のガバナー公式訪問については、担当が

藤枝クラブである旨了承されました。 
• 前島親睦委員長より納涼例会について報告があ

り、例会日を７月３０日（日曜日）に変更し、御

殿場クレマチスの丘、時の栖、富士山５合目に行
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く旨承認されました。 
• 例会変更による納涼例会開催により、理事会の開

催日は８月２日(水)に決定し集合時間１１時３０

分、会終了後食事をして解散する旨了承されまし

た。 
• 明誠高校全国大会出場にあたり賛助金４口、合計

２０，０００円のご承認をいただきました。 
• 事務局より仕事量増大に伴う人員補充の依頼が

あり、今後南クラブと共に検討していくことでご

承認いただきました。 

■ 幹 事 報 告            後藤 功君 
• 藤枝柔道連盟より第４４回藤枝柔道祭開催のご

案内が届いております。 
日時：７月２３日（日曜日） １３時開会 
会場：藤枝市武道館 

新世代委員会の方々だけでなくご都合の付く方

はご出席下さい。 
• 米山記念奨学会より２００６年度上期普通寄付

金のお願いが届いております。 
寄付金額 一人あたり１，０００円 

（年間 ２，０００円） 

■ 出 席 報 告           青島 彰君 
本日のホームクラブ 

出 席 者 前回の補正出席者 

28／41 68.29％ 35／41 85.37％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 
〇酒向君 〇杉山君 〇仲田廣君 〇松葉隆君 
〇村松宏君 浅川君 飯塚君 桜井富君 
鈴木晶君 鈴木舜君 仲田晃君 宮川君  
望月志君 
(２)メークアップ者 
杉山 静一君（島田） 

■ ビ ジ タ ー                
静岡第５分区内田英男ガバナー補佐 
静岡第５分区佐藤嘉洋補佐事務局長 
小山 明良君（藤枝南）  森竹 正晃君（藤枝南） 
 

■ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ      青島 彰君    

• クラブ奉仕委員長を務めさせていただきます。

一年間よろしく御願いします。 小宮 弘一郎君 

• 社会奉仕委員長を務めさせていただきます。ご

協力お願いいたします。        松葉 義之君 

• 新年度プログラムを担当させて頂きます。皆様

の御協力よろしくお願い致します。増田 國衛君 

• 保健委員長をおおせつかりました。よろしくお

願いします。                    板倉 甫能君 

• 前年度は地区インターアクト委員長を務めさせ

て頂きましたが無事任務を果たし、あとはガバ

ナー事務所への活動報告を残すのみとなりまし

た。又、本年度は責任の重い会員増強委員長を

務めさせて頂きます。           青島 克郎君 

• 本年度副幹事です。よろしくお願いします。 

青島 彰君 

スマイル累計額 ６２，０００円 

 
■ ガバナー補佐挨拶               
 
静岡第５分区 
ガバナー補佐 

内田 英男君 
 
 
今年度静岡第５分区ガバナー補佐として推挙され

ました静岡西ロータリークラブの内田です。たか

がロータリーだと思ってお引き受けしましたが、

されどロータリーで重く受け止めております。静

岡第５分区９クラブの会員の皆さん方の協力を節

に願っております。 
さて、ＲＩ会長ウィリアムＢ．ボイド氏がテーマ

として「率先しよう」と４つの強調事項を提唱さ

れました。これはロータリアンが世界を変える力

を持っていると言う信念を表しております。ロー

タリアンは奉仕を選ぶ際に実用と必要性に基づい

て立ち上がらなければならないと言っておられ、

真のニーズが何かを見極め、柔軟で協力的な姿勢

で活動にのぞみ、実用性を重んじ、最も必要とさ
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れているところに努力を注ぎなさいとの事です。 
また、井上ガバナーは会員増強退会防止と財団寄

付はロータリー運動が続く限り永遠の強調事項で

ありますが、「職業奉仕と親睦」を提唱しておりま

す。 
ロータリアン自身が「職業は奉仕の機会である」

との確固たる認識に立ってロータリーの説く職業

倫理つまり「最もよく奉仕する者、最も多く報い

られる」を自らの職業生活に適用し実践する事が

職業奉仕の第一歩であると思います。 
また、親睦なくしてロータリークラブは存続出来

ません。すべてに信頼できる友人の集まりでなく

てはなりません。 
私はこの一年「職業奉仕と親睦」を静岡第５分区

９クラブの為に微力ながら力を注いでまいる所存

であります。皆さんの協力をよろしくお願い致し

ます。 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／成瀬）

 


